

La utilización de los terrenos del ferial reporta al Ayuntamiento 17 millones de pesetas. / Foto ARCHIVO

### Los feriantes pagan 17 millones por utilizar los terrenos del ferial

• La cantidad queda garantizada por un aval y se hará efectiva el 27 de junio



La Comisión municipal de gobierno ha aprobado el convenio suscrito entre el Ayuntamiento y la Asociación de Feriantes Extremeños para la utilización de los terrenos del ferial durante las fiestas patronales de la ciudad.

Según las condiciones pactadas el Ayuntamiento se compromete a entregar los terrenos del ferial preparados, como en años anteriores, infraestructura de abastecimiento, energía eléctrica, alumbrado, calles y parcelas de los aparatos y aparcamientos de caravanas. Quedan fuera del convenio los terrenos de la verbena popular, aparcamientos para público en general, circo y teatro.

Por su parte, la Asociación de Feriantes Extremeños entregará un aval en la depositaría municipal por valor de 16 millones de pesetas antes del próximo 7 de junio. Esta cantidad deberá ser hecha efectiva antes del próximo 27 de junio. La Asociación de Feriantes entregará, igualmente, al ayuntamiento un plano en los servicios técnicos con la distribución de las parcelas para proceder a su marcaje.

La comisión tomó conocimiento y acordó remitir al pleno municipal el expediente que deberá enviarse a la Consejería de Cultura de la Junta de Extremadura para la declaración del carnaval de Badajoz como fiesta de interés turístico. El expediente, de unas cuarenta páginas, reúne los antecedentes históricos y la repercusión y participación actual de la fiesta. Fue asímismo aprobado el informe del Servicio Municipal de Inspección de Aguas para realizar cortes en el suministro de lunes a jueves, de 00,00 a 6,00 horas, con motivo del limitado caudal que llega a los depósitos de La Luneta También fue autorizado el pago de la factura de la empresa Emsevipro, S. L., en concepto de vigilancia de los depósitos municipales de agua de La Luneta durante los meses de marzo y abril, por valor de 2.201.680 pesetas,

haciendo constar el informe de intervención por el que, tras haber sido concedido el servicio a Seragua, se abonará siempre que se le exija el depósito efectivo de dicho importe a la empresa concesionaria.

Por otra parte, se autorizó el gasto de 40 millones de pesetas correspondientes a la anualidad de 1995 del proyecto de construcción del ajardinamiento en calles peatonales de San Roque y La Picuriña. El coste total de este proyecto, financiado a través del POMAL, asciende a 99 millones de pesetas.

Igual autorización recibió la anualidad correspondiente a 1995 para el proyecto de construcción de parque de barrio en Suerte de Saavedra por un importe de 30 millones de pesetas recibió también el visto bueno de la comisión. El coste total de este proyecto asciende a 115 millones de pesetas.

#### **FUMIGACION**

La comisión dio su visto bueno el gasto de 4,5 millones de pesetas y el pliego de condiciones técnicas para el tratamiento contra los mosquitos en el verano de 1995. El pliego determina el tratamiento aéreo por fumigación de piretrina ULV y las zonas que deben tratarse: Dehesilla de Calamón, Tres Arroyos, cauces del Rivillas, Calamón y Guadiana y las siguientes zonas verdes de la ciudad: Parque de Castelar, Trinidad, Alcazaba, Infantil y San Francisco.

Aprobar la solicitud del Arzobispado de Mérida-Badajoz para la celebración de la procesión del Corpus Christi el próximo 18 de junio, a las 20,00 horas y que saldrá de la Catedral de Badajoz.

El vicario general solicita del Ayuntamiento la colaboración de la Policía Municipal y la retirada previa de vehículos en el recorrido, la instalación de una tarima en las proximidades de la estatua al pintor Luis de Morales para impartir la bendición final y la actuación de la Banda Municipal de Música.



Ebro Agrícolas

# AVISO AZUCARERA DEL GUADIANA

Se pone en conocimiento de los cultivadores de remolacha azucarera que el próximo día 6 de junio, martes, se procederá al inicio de la recepción de la presente campaña 1995/96 con el siguiente horario:

Mañana: De 8,00 a 13,00 horas. Tarde: De 15,00 a 18,00 horas.

### La elegancia se lleva por dentro.



## Ahora al comprar un Mercedes de la Clase C, te regalamos el acabado Elegance.

- ➤ No hay más que mirar de cerca un Mercedes de la Clase C para descubrir toda su elegancia.
- Además de su exclusiva tecnología, con motores multiválvula de hasta 280 CV y toda la seguridad y carácter de un Mercedes.
- ► Ahora y hasta el 30/6/95 al comprar la Clase C\*, te regalamos el acabado

Elegance: volante y palanca de cuero, 4 elevalunas eléctricos, apoyabrazos delantero y trasero, interior en madera, pilotos traseros bicromáticos, marcaje exterior del vehículo, tapicería en diseño exclusivo e interior del vehículo a juego con la tapicería.

► Y es que para nosotros la elegancia

también se lleva por dentro. Ven a probarlo a tu Concesionario Mercedes-Benz.



Mercedes-Benz

(Excepto C-180).

#### AUTOMOCION DEL OESTE, S.A.

Concesionario Oficial Mercedes-Benz. Ctra. Madrid, 67-A. Tel.: 25 44 11. 06008 BADAJOZ. Ctra. Valverde, s/n. Tel.: 31 35 15. 06800 MERIDA (Badajoz).